



Santiago Creel confía en que se vote en contra de la reforma militar en el Senado

El presidente de la Cámara de Diputados dijo que cada senador deberá asumir su responsabilidad, porque lo que se está jugando es una parte muy importante en nuestra democracia. Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, confió en que en el Senado prevalecerá la razón y se votará en contra de la reforma al artículo Quinto Transitorio de la Constitución que amplía hasta 2028 el plazo para que las Fuerzas Armadas realicen tareas de seguridad pública.

<https://pausa.mx/santiago-creel-confia-en-que-se-vote-en-contra-de-la-reforma-militar-en-el-senado/>